

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : KULINDA RISMA DWI ANGGRAENI	Kelas : Kelas VI A
Nomor Induk/NISN : 2315 / 0082296210	Semester : 2 (Dua)
Nama Sekolah : SD PL TARSISIUS	Tahun Pelajaran : 2020/2021
Alamat : Jl Muktiharjo Dalam No 04	

### A. SIKAP

Deskripsi	
<b>1. Sikap Spiritual</b>	Kulinda Risma Dwi Anggraeni memiliki sikap spiritual Baik, antara lain Konsisten dalam toleransi dalam beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, dan Ketaatan beribadah .
<b>2. Sikap Sosial</b>	Kulinda Risma Dwi Anggraeni memiliki sikap sosial Baik, antara lain Konsisten dalam peduli, jujur, santun, tanggung jawab, disiplin, dan percaya diri.

### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

Kriteria Ketuntasan Minimal Satuan Pendidikan= 65

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Islam	77	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Memahami karya-karya Allah, dan cukup baik dalam Memahami tantangan zaman	79	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam melakukan aktifitas membuat tugas tentang sifat karya pelayanan
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	82	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Menelaah persatuan dan kesatuan hidup berbangsa	79	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Menyajikan telaah persatuan dan kesatuan hidup berbangsa
3	Bahasa Indonesia	84	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Menggali informasi yang terdapat pada teks nonfiksi	82	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Menyajikan hasil pengaitan peristiwa yang dialami tokoh
4	Matematika (Umum)	83	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Menjelaskan bangun ruang serta luas permukaan dan volumenya	80	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Mengidentifikasi bangun ruang luas permukaan dan volumenya

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
5	Ilmu Pengetahuan Alam	85	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi bumi	80	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Membuat model sistem tata surya
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	82	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Menganalisis posisi peran Indonesia dalam kerja sama ASEAN.	81	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan bangsa
7	Seni Budaya dan Prakarya	82	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam memahami patung	81	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam menampilkan tari kreasi daerah
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	83	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Memahami rangkaian tiga pola gerak aktivitas senam	80	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Mempraktikkan gerak dasar berirama
<b>Muatan Lokal</b>							
1	Bahasa Jawa	83	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Memahami pasangan huruf Jawa	81	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Menceritakan cerita wayang " Gatotkaca Gugur

#### C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Kepangudiluhuran	Baik, mampu menunjukkan sikap percaya kepada Allah, bersikap rendah hati, semangat yang tinggi, keteguhan hati, kebijaksanaan dan pengetahuan serta bersikap bijaksana.
2	Bahasa Inggris	Baik, dalam merespon kosakata dan ungkapan lisan dalam konteks kelas, memahami teks deskripsi dan fungsional dalam konteks kelas, menuliskan kalimat dan teks fungsional dalam konteks kelas dan mengungkapkan gagasan, perintah dan informasi dalam konteks kelas.

#### D. SARAN-SARAN

*" Ayo, belajar lebih rajin lagi, agar nilaimu meningkat !  
Pusatkan perhatianmu pada pelajaran !"*

#### E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1 (Satu)	2 (Dua)
1	Tinggi Badan	-	135 cm
2	Berat Badan	-	30 kg

#### F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	Baik

**G. PRESTASI**

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1		
2		

**H. KETIDAKHADIRAN**

Sakit	:	0 hari
Izin	:	0 hari
Tanpa Keterangan	:	0 hari

**Keputusan:**

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

**LULUS dari Satuan Pendidikan**

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Semarang, 14 Juni 2021  
Wali Kelas,

**Muqiyanto Albertus, S.Pd. M.M.**  
NIP.

Mengetahui  
Kepala Sekolah



*[Signature]*  
**Robertus Basuki Indra Gunawan, S.Pd.**  
NIP.

No	Mata Pelajaran	Nilai	Uraian	Uraian
1	Pendidikan Agama Islam	77	Pengertian, pengertian hak, kewajiban siswa, kewajiban siswa sebagai muslim, kewajiban siswa sebagai warga negara	Pengertian, pengertian hak, kewajiban siswa, kewajiban siswa sebagai muslim, kewajiban siswa sebagai warga negara
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	Pengertian, pengertian hak, kewajiban siswa, kewajiban siswa sebagai muslim, kewajiban siswa sebagai warga negara	Pengertian, pengertian hak, kewajiban siswa, kewajiban siswa sebagai muslim, kewajiban siswa sebagai warga negara
3	Matematika	84	Pengertian, pengertian hak, kewajiban siswa, kewajiban siswa sebagai muslim, kewajiban siswa sebagai warga negara	Pengertian, pengertian hak, kewajiban siswa, kewajiban siswa sebagai muslim, kewajiban siswa sebagai warga negara
4	Matematika (Orang)	83	Pengertian, pengertian hak, kewajiban siswa, kewajiban siswa sebagai muslim, kewajiban siswa sebagai warga negara	Pengertian, pengertian hak, kewajiban siswa, kewajiban siswa sebagai muslim, kewajiban siswa sebagai warga negara